

2025

「満名川」

令和7年5月8日（木）

発行者

校長 根路銘国哉

本中だより第5号



★新入生歓迎会：5/2（金）★

今年度の新入生歓迎会は、生徒会執行部が中心となって企画・運営する本中チームの絆を深める行事となりました。全体レク（台風の目）、カレー作り、本中フェスティバルなど、全校生徒が楽しめる有意義な取組となりました。執行部の生徒達はもちろん、自分の役割に自覚を持って取り組んでくれた子どもたちに感謝です！

【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・一番楽しく心に残ったことはカレー作りです。僕は火起こし担当で最初は大変だったけど、コツを見つけて火をつけることができました。今までで



一番おいしいカレーが作れたかと思います。台風の目の競争も心に残りました。今日のことに感謝し、これからの学校生活を楽しみたいです。（1-1金城幸樹）
・心に残ったことは、火をつけられない僕らを手伝って火をつけ続けてくれたのすごく感動しました。こわいと思っていた先輩達も話したらとても優しく、一緒に舞台にも出られて楽しかったです。今後は、2、3年生ともっと交流のある行事や話でもっと関係を深めて、本中がいじめのないより良い学校を目指してみたいと思いました。（1-1松川新功）
・中学校に入学するときは、学校生活うまくいかな？学習にしっかりついて行けるかな？などと不安がありました。入学して1ヶ月は不安も全くなし、新入生歓迎会を迎えました。2年生も3年生もみんな優しく安心しました。来年の新入生歓迎会では、みんなで相談して新1年生に安心感を与えられるように頑張りたいです。（1-2大城心美）
・僕が一番心に残ったことは、先輩達は、最初めっちゃこわかったけど、台風の日やカレー作りを通して、とても面白くて優しい先輩なんだと感じました。来年は、3年生がいなくなるので、僕達2年生も新入生を引っ張っていけるように頑張りたいです。（1-2嘉手川煌生）
・最初は中学校不安だったけど、先輩達がとても優しく、中学校生活が楽しいです。先輩達と一緒に台風の日やカレー作りをして、カレーもめっちゃおいしかったです。辛いのは苦手だったけど、今日の中からはみんなの愛情たっぷりだったので甘くておいしかったです。これからの中学校生活がもっと楽しみにになりました。これからも全校生徒で協力して頑張っていきたいです。（1-3新城りあな）
・一番楽しかったことは、カレー作りです。正直、失敗すると思ってたけど上手くできました。メンバーみんなで役割分担して協力してやり遂げることができて、すごく達成感があったし、頑張ってたあとのカレーはすごくおいしかったです。（1-3玉城レアナ）

・新入生歓迎会では、台風の日やカレー作りをしてとても楽しかったです。本中フェスは、みんなで盛り上げることができました。一番思い出に残ったのはカレー作りです。学級の同じ係で集まり、一から材料を提案したり、火おこしも一からやって色々な成長が見られました。カレー作りは成功するか、本中フェスは盛り上げることができるか不安だったけど、みんなで楽しんで、1～3年生の仲が深まったと思います。（2-1島袋琉華）
・中学最後の新入生歓迎会は大成りで、一生の思い出に残るものでした。リーダーとしていろんな人と話をしたり、どうしたらよくなるのかを考え、行動するのは大変だったけど、グループの人が協力してくれて親睦も深まり、楽しく歓迎することができました。カレー作りはグループで協力して火をおこし、調理したり、レク大会や本中フェスも学校全体で応援、協力して盛り上げていて、本中全体の絆が深まったと思います。初めてのことで不安もあったけど、これからの行事が楽しみです。（3-1幸地蘭）

★各種大会の報告★

【重量挙げ世界ユース・ジュニア選手権】

世界三位：比嘉歩（3年）

日本中学新記録：スナッチ111kg、

ジャーク124kg、トータル235kg



【相撲OTV杯県選手権大会】

個人中学校の部

準優勝：宮原金太郎（2年）



【全日本中学硬式野球選手権大会】

ベスト8：沖縄本部ポニーズ

所属3年のみ（宮里佳楓、天久逢杜、兼城大和、新城英煌、知念旺星、金城采之介）

ベスト4：大矢ヤング

（本校3年所属：玉代勢湊）

